



**230 cyclistes dont
50 tandems**

**24 heures pour
rallier Albertville
à Monaco**

**80 cyclistes
en situation de
handicap dans
le peloton**

Les élèves de l'école « Capitaine André Déglise-Favre » de Monthion,
Frédéric Burnier-Framboret (maire d'Albertville),
Jean-Claude Lavoine (maire de Monthion),
Sylvain Guillaume (président de la Sapaudia),
Son Altesse Sérénissime le Prince Albert II de Monaco,
Bernard Hinault (quintuple vainqueur du Tour de France),
Laetitia Chevrier-Gros (membre fondatrice de l'association la Sapaudia)
et SAPO (la mascotte de l'association).

**Tous, à la plaine de Monthion
pour le départ officiel du défi !**

**Présence à
Monthion de S.A.S.
le Prince Albert II
de MONACO et de
Bernard Hinault**

**Jean-Claude
Lavoine,
maire de Monthion,
a réalisé le défi
avec son fils
Bastien**

JEUDI 28 JUIN 2018

SAPAUDIA - MONOIKOS

**Défi cycliste, Albertville-Monaco pour
l'accompagnement du handicap
et la lutte pour faire reculer la leucémie.**



Pour toutes informations : www.lasapaudia.com

LA SAPAUDIA

Association dont le siège
est à Monthion

Elle compte aujourd'hui,
560 adhérents.

Elle est marraine de deux
associations :
Sapaudia 65 dans les Pyrénées
et *Sapaudia Franche-Comté*.

En 2019, deux nouvelles
associations verront le jour :
Sapaudia Monaco et
Sapaudia Auvergne